

[Suscribirse](#)

[Suscribir a un amigo](#)

[Desuscribirse](#)

Traducir esta página con Google:

19 de abril de 2013



Seminario Internacional La Cooperación Descentralizada como instrumento para fomentar el desarrollo territorial: Enfoques, prácticas y desafíos para Bolivia.

**La Paz, Bolivia - 22, 23 y 24 de Abril de 2013 - Escuela de Gestión Pública
Plurinacional – EGPP y Museo Nacional de
Etnografía y Folklore - MUSEF**

El contexto internacional ha experimentado en las últimas décadas una serie de cambios a nivel social, político y económico de gran alcance, que sin embargo no ha beneficiado por igual a todos los países en términos de desarrollo humano sostenible. Si bien se han logrado ciertos avances en relación a la consecución de los Objetivos del Milenio, la mayoría de países se encuentra todavía lejos de alcanzarlos. En este contexto, los gobiernos descentralizados y otras entidades públicas y privadas del nivel territorial, tanto de países del Norte como de países del Sur, han ido adquiriendo un papel cada vez más destacado en el desarrollo, gracias a su capacidad para conocer y canalizar las prioridades y necesidades de los territorios y sus habitantes. Mediante estrategias y proyectos concretos de cooperación descentralizada, están demostrando que podrían tener un valor agregado importante en el desarrollo local, complementando así esfuerzos de los gobiernos centrales.

En este sentido, el Seminario Internacional “La Cooperación descentralizada como instrumento para fomentar el desarrollo territorial: Enfoques, prácticas y desafíos para Bolivia”, promovido conjuntamente por la Embajada de Francia y el Programa ART/PNUD y que se llevará a cabo los días 22,23 y 24 de Abril de 2013, busca 1) clarificar y promover el concepto de cooperación descentralizada como un instrumento para el desarrollo de los territorios, 2) presentar diferentes experiencias sur-sur y norte-sur en el continente latino-americano, capitalizar sobre buenas prácticas y dificultades a considerar y 3) reflexionar sobre desafíos y condiciones de éxito para fomentar la cooperación descentralizada en Bolivia. Asimismo, el Seminario pretende ser un espacio de encuentros e intercambios informales entre representantes de Gobiernos descentralizados en Bolivia y sus homólogos de diferentes países europeos y latinoamericanos participantes al evento.

Quedan cordialmente invitados al Seminario Internacional “La Cooperación descentralizada como instrumento para fomentar el desarrollo territorial: Enfoques, prácticas y desafíos para Bolivia”,

concebido de manera conjunta por la Embajada de Francia y el PNUD-ART Bolivia, junto al Gobierno Autónomo Municipal de La Paz y el Museo Nacional de Etnografía y Folclore, MUSEF.

El evento busca clarificar y promover la cooperación descentralizada como un instrumento para el desarrollo de los territorios y presentar diferentes experiencias sur-sur y norte-sur en el continente latinoamericano. Asimismo, el Seminario pretende ser un espacio de encuentros e intercambios entre representantes de Gobiernos descentralizados en Bolivia y sus homólogos de diferentes países europeos y latinoamericanos quienes participarán al evento.

Se hará la inauguración *el día lunes 22 de abril a las 19 hs.* en la Escuela de Gestión Pública Plurinacional (EGPP), ubicada en Av. Arce Esq. Rosendo Gutiérrez, Edif. Multicentro, Torre B, Piso7. Luego, el evento continuará los días Martes 23 y Miércoles 24 de abril, en el MUSEF, ubicado en calle Ingavi N° 916, esq. Jenaro Sanjinés, ciudad de La Paz.

Adjunto hacemos llegar a usted el programa general del evento.

Esperamos contar con su gentil participación.

PROGRAMA



OFICINAS DEL CEBEM

Calle Pinilla 291 • Esq. Av. 6 de agosto • Casilla postal 9205 • Telf.: (591-2) 243 2910 - 243 2911- 243 4984 • Fax: 243 2910 • E-mail: cebem@cebem.org
La Paz - Bolivia